



Die älteste Kirche in Abessinien.

### Dreiundzwanzigstes Kapitel. Eine Nacht bei den Priestern von Abessinien.

Reise nach Gondar. — Gottsreundschaft der Monche. — Ersteigung des Samalmon. — Fessen der Juden. — Die Einwohnerschaft von Gondar. — Der Abend des Ephas. — Die Prozession. — Einladung zum nächtlichen Feste. — Die Ceremonien der Priester. — Ende des Festes. — Religion in Abessinien. — Verbreitung des Christenthums.

Unsere Reise nach Gondar war insofern verhältnismässig angenehm, als wir gute Gesellschaft hatten und weder von Banditen noch von wilden Thieren angegriffen wurden. Wir hatten uns nämlich einer Karawane angeschlossen, die unter einer Eskorte nach der Hauptstadt zog. Nichtsdestoweniger dauerte die Reise drei Wochen unter mühsamer Anstrengung — durch sumpfige Thäler, über felsige Höhen, durch verworrenes Dickicht und über Ströme, worin Hippopotami und Krokodile auf Raub lauerten. Wel war die Scenerie zuweilen schön, ja hier und da großartig, auch